

6年生修学旅行 (10/29~10/30)

1日目：法隆寺～奈良公園

2日目：奈良市内～キッザニア甲子園



奈良公園でのグループ活動やキッザニアでの仕事体験など、歴史と文化を学び、未来について考える機会となりました。友だちとすごした2日間が、心に深く刻まれる修学旅行になりました。

やまの子学習(10/31)



4年生が高山キャンプ場へ行き、森を探検したり、丸太を切る体験をしたりして、森林の役割や大切さを学びました。



留守の教室に、5年生からの「お帰りメッセージ」が彩られていました。思わず笑顔がこぼれるサプライズに、6年生の心はほっこり温かくなつたのでした。以前5年生がフローティングスクールに行ったとき、6年生からしてもらったお返しのようです。

2年生校外学習(11/10)



2年生が、駅で働く人の仕事について学習しました。自分で切符を買い、米原駅から坂田駅までマナーよく乗車できました。坂田駅では、田んぼ湖カフェで買い物体験をしました。

マラソン大会(11/14)



一人ひとりがめあてをもち、中休みのマラソンチャレンジで運動場を何周も走りました。その成果を発揮し、力いっぱい走り切りました。また、互いに応援しあう姿が見られました。ご声援ありがとうございました。

なかよしカーニバル(11/17)



双葉中学校区の特別支援学級の子どもたちが集まり、ビーチボールやドッジビーをして、学校の枠をこえて楽しく交流しました。

県音楽教育研究大会(11/20)



3年生が県音楽教育研究大会に出演し、「オオムラサキはチャンピオン」など、呼びかけを交えて披露しました。舞台の一生懸命な姿に、会場から大きな拍手がおこりました。